

DIGITAL PUSH

Proyecto



RESUMEN

En respuesta al rápido avance de la tecnología y al impacto de la pandemia de COVID-19 en la economía digital, es imperativo priorizar la inclusión de las personas con discapacidad. Este proyecto busca mitigar las dificultades a los que se enfrentan las personas con discapacidad en el ámbito digital, haciendo hincapié en la accesibilidad, el desarrollo de competencias digitales y las perspectivas de empleo, con el objetivo final de reducir la brecha digital y fomentar la igualdad de oportunidades para su integración en el mercado laboral.

CONTEXTUALIZACIÓN

La falta de datos globales sobre las habilidades digitales entre las personas con discapacidad es preocupante, dada la creciente demanda de habilidades digitales. Para cerrar esta brecha y garantizar el acceso a las nuevas oportunidades de empleo digital, las personas con discapacidad deben adquirir nuevas habilidades y mejorar sus competencias, teniendo en cuenta sus niveles de educación y formación típicamente más bajos.

OBJECTIVOS

- Desarrollo del material teórico y práctico para el uso de docentes, profesionales y voluntarios que trabajan con desplazados internos .
- Desarrollo de laboratorios digitales (metodología práctica para el aprendizaje de las herramientas digitales desarrolladas en el manual).
- Actividad formativa local.

RESULTADOS

Manual digital PUSH: consiste en el desarrollo del material teórico para ser utilizado por los profesores o voluntarios y los IDSP. Esto incluirá una fase de prueba de todos los materiales y el desarrollo de un manual al final del PR1

Digital Labs: En este resultado desarrollaremos la parte práctica del proyecto. Una vez definida toda la teoría en el manual "Digital Push".

Tendremos que estudiar y desarrollar la forma en que las personas con discapacidad intelectual adquieren los conocimientos prácticos de la primera fase.



REUNIÓN DE LANZAMIENTO

La reunión de lanzamiento tuvo lugar en Sevilla, España, el 21 de abril de 2023. Durante la reunión, que fue organizada por Forum y Madariaga en la sede de Madariaga, repasamos muchos aspectos del proyecto, los representantes de ambos países discutieron cómo se iba a abordar el proyecto, los primeros pasos a dar y los paquetes de trabajo en los que consiste. También tuvimos la oportunidad de hablar de las diferentes reuniones, dónde se llevarán a cabo y las posibles fechas.

DIGITAL PUSH

Socios



Redes Sociales



www.digitalpushproject.eu



Digital PUSH Erasmus+



@digitalpusherasmus